

Le Canada a toujours entretenu des relations étroites avec la France et sa participation à la vie de la Francophonie lui apparaît comme le prolongement naturel du bilinguisme canadien sur le plan international. Le mot Francophonie désigne d'ailleurs l'ensemble des pays entièrement ou partiellement d'expression française, de même que les 150 millions de francophones qui ont un patrimoine culturel en commun. La présence canadienne s'est affirmée de plus en plus au sein de nombreux organismes multilatéraux dont l'Agence de coopération culturelle et technique (ACCT).

En 1987, le Sommet de la Francophonie s'est tenu dans la ville de Québec. En octobre de la même année, la ville de Vancouver a été l'hôte de la réunion des chefs des États du Commonwealth.

